

La société d'horticulture fête la Saint-Fiacre

Bourg-des-Comptes — Par sa visite au jardin privé de La Blossière, la société d'horticulture rend hommage à la famille Nugue, dont l'arrière-grand-père en était déjà sociétaire.

Les gens d'ici

À l'occasion de la Saint-Fiacre, la société d'horticulture s'est invitée au jardin de Roland et Annaïck Nugue, mercredi. 48 personnes ont déambulé dans le parc bordant la Vilaine.

Guidées par Annaïck Nugue, et régalingées de ses histoires, elles ont pu admirer les arbres, arbustes et fleurs pour certains très anciens. « Les bambous, les palmiers et le cryptomeria ont été plantés par mon arrière-grand-père quand il a commencé à construire la maison », détaille-t-elle. C'était avant 1900. Pour la deuxième année consécutive, la société d'horticulture fête donc la Saint-Fiacre.

Une journée familiale

« Lorsque j'étais enfant, on fêtait la Saint-Fiacre, se rappelle Charles de Bel Air, ancien horticulteur et fils de maraîcher. Les maraîchers du bassin rennais organisaient cette journée très familiale. Il y avait une messe, un repas, des jeux et un bal. Tout s'est arrêté en 1968. »

Saint-Fiacre est le quint patron des jardiniers, et par extension, des horticulteurs, pépiniéristes, maraîchers et arboriculteurs. « J'ai eu envie de remettre cette fête à l'honneur depuis l'année dernière. Cette année, cela se passe ici car Annaïck Nugue a été monitrice d'art floral à la société d'horticulture, on la connaît bien et elle a un très beau jardin ». Au



Les membres de la société d'horticulture entourent Annaïck Nugue tenant la statue de Saint-Fiacre et son frère Roland, à sa droite.

PHOTO : QUEST-FRANCE

vu du succès de cette année, nul doute que la Saint-Fiacre sera reconduite l'an prochain.

La société d'horticulture a été créée en 1863. « À cette époque, les associations n'existaient pas, on parlait de Sociétés. Elle compte 350 sociétaires et est présente sur tout le pays de Rennes élargi », souligne Gérard Brière, président de la société d'horti-

culture depuis trois ans.

Parmi les activités, il y a l'art floral avec cent adhérents. Des rencontres comme le Café Jardinier qui est une discussion spontanée autour des plantes et Paysage et Végétal qui fait appel à des spécialistes sur certains thèmes. Il y a également des initiations à la greffe et la taille des fruitiers, des rosiers. « Nous faisons aus-

si un grand voyage par an et un autre plus proche par trimestre. Il s'agit d'une découverte d'une région ou d'un pays à travers sa culture et ses jardins », précise le président.

Contact : société d'horticulture d'Ille-et-Vilaine, 45, square Charles-Dullin, à Rennes. Tél. 02 99 50 90 00, mail : contact@horticulture.35.fr